
 

浜松市議会にて『市民文教委員会』委員長報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日頃のご支援に感謝を申し上げます。 

さて、10 月 16 日閉幕の浜松市議会の第３回定例会

では、補正予算や平成 28 年度の決算などを審議しま

した。補正予算では、平成 31 年 7 月開館に向けた浜

松市科学館の展示リニューアル業務の委託費と、10

年間の指定管理運営費などが追加されました。 

その他、議会では各会派の代表質問や一般質問にお

いて、多くの議員より休館中の教育文化会館「はまホ

ール」の代替施設として、同等規模のホールなどを新

設整備する「浜松市市民文化創造拠点施設基本構想」

について質疑が行われました。  

浜松市議会議員 平間 良明 
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 平成 28年度浜松市決算の概要  

●会計別決算額（前年度比） 

○全会計 5,769億円 （175 億円増） 

●一般会計 2,954 億円 （ 76億円増） 

●特別会計 2,100 億円 （ 10億円減） 

●企業会計   715 億円 （109億円増） 

○市税  1,299億円（7億円増） 

・個人市民税 476 億円（ 7億円の増） 

・法人市民税 105 億円（12億円の減） 

・固定資産税 524 億円（ 9億円の増） 

・市たばこ税  49 億円（ 2億円の減） 

・軽自動車税  19 億円（2億 9千万円の増） 

※税率改正及び、登録台数増加による増 

  議議会会質質問問ののごご案案内内  

平平成成 2299 年年 1111 月月 2299 日日（（水水））1100 時時よよりり

「「一一般般質質問問」」をを予予定定ししてていいまますす。。  

是是非非議議会会傍傍聴聴ににおお越越ししくくだだささいい！！  

 

浜松市は借金を削減しています！ 

○総市債残高 4,737億円（18億円の減） 

浜松市は政令指定都市となった平成 19 年度

からの 10年間で 756億円を削減しています。 

市民一人当たりの総市債残高は 58 万 7000

円（前年度比２千円の減）となりました。 

（目標値：平成 36年度末までに 55万円以下） 

 

                      浜松市議会議員「ひらま良明」の活動を 

インターネットでご確認ください！  

               

http://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/zaisek/budget/documents/dshuyoujigyou.pdf
https://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/bunka/intro/souzou/kousou.html
https://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/bunka/intro/souzou/kousou.html
http://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/zaisek/sugata/documents/zaiseinosugatahonnpen.pdf
http://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/zei-soumu/zei/zei_sugata/documents/sugatadocumentsh29shizeinosugata-honpen.pdf
http://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/zaisek/s_tokei/index.html
https://seijiyama.jp/area/card/13878/g18_gb/M?S=qdpfp0qbpes0k
https://seijiyama.jp/area/card/13878/g18_gb/M?S=qdpfp0qbpes0k
https://www.facebook.com/yosswy68
https://twitter.com/yoshiaki_hirama
https://www.instagram.com/yosswy68/
http://hirama.hamazo.tv/


 

 

 

 

 7月 会派市内視察 

（天竜区アワビ陸上養殖など） 

 

写写写真真真ででで見見見るるる「「「ひひひらららままま良良良明明明」」」活活活動動動記記記録録録 777 月月月～～～111000 月月月（（（一一一部部部抜抜抜粋粋粋）））   

 8月 彦根市議会 

浜松市議会交流会（彦根市） 

 

 9月  美保基地視察 

（T-400浜松基地配備計画） 

 

 10月  第 3回定例会にて 

市民文教委員長報告 

 

 7 月 危機管理特別委員会

視察（熊本県） 

 

 8月 バイクのふるさと浜松

（災害バイクボランティア） 

 

 9月  敬老の日来賓を 

代表して挨拶（葵東自治会） 

 

 10月 「第 11回やらフェス」に

「GIEEN」として出演 

 

 

休館中の教育文化会館（はまホール）の代替施設として浜松城公園区域の「賑わいと交流ゾーン」

に整備を検討する「市民文化創造拠点施設基本構想」について議会で質問が行われました。 

以下に、質問と答弁内容を要約し掲載しました。 

 

 

「はまホール検証検討会」の検討結果「はまホールと同等のホール新設が望ましく、創造都市に

ふさわしい施設とすべき」との提言を受け止め、構想を策定した。単なる「はまホール」の代替と

してではなく、創造都市拠点機能の導入や付加価値の創出、都心まちづくりへの波及効果などが見

込める施設とする方針を基本的な考えに据えて、浜松城公園の賑わいと交流ゾーンを建設地に選定

した。 

浜松城公園は、本市の歴史的なルーツであると共に、文化施設・自然環境・市民交流の場が集積

した都市の顔であり、市民と一緒に時間をかけて作り上げることにより、市民が誇りに思う「シビ

ックプライドの拠点」としていきたいと考えている。また、検証検討会から「現在の場所への建替

えは、発想の自由度や利便性が劣り、かつ複合施設化の可能性が低くなるため望ましくない」との

提言を頂いている。完成時期については、元城小学校跡地の埋蔵文化財の発掘などを踏まえると最

低でも 10年の整備期間が必要となる見込みである。 

 

 

はまホール休館後、アクトホールや浜北文化センターなど 1000 席以上の音楽ホールへ利用が集

中している状況などを改善するために整備するものであり、特に学校をはじめとする教育団体の音

楽活動を支援することを主な目的としている。市民文化創造拠点施設が長期の整備期間を要するこ

とや、将来的には浜北文化センターなど他の音楽ホールの老朽化や大規模改修に対応する代替機能

を持たせるなど、市全体の文化施設の最適化に有効に機能するようにしていく。 

 

ははままホホーールルににつついいてて  

Ｑ：浜松城公園区域は適地なのか？ 現在の場所に建替えない理由？ 完成時期？ 

 

Ｑ：都田地域への「（仮称）市民音楽ホール」整備の必要性は？  

 

http://www.bike-furusato.net/
http://www.bike-furusato.net/
http://www.yaramaika-mfes.com/
https://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/gikai/iinkai/documents/280518shimin_3.pdf

